

La difícil relación de Cela con su hijo



►El Premio Nobel Camilo José Cela fue un grande de las letras hispanas. De eso no cabe duda. Fue reconocido, admirado y respetado. Pero no se puede decir lo mismo de su vida familiar.

►Ahora protagoniza un conflicto póstumo con su hijo Camilo José Cela Conde, quien recibió como única herencia de su millonario padre, un cuadro.

Cela junior evocó "los oscuros años" vividos gracias a la relación con su progenitor, al que dejó de ver en 1989, cuando el flamante escritor recibió el galardón de la academia sueca, y decidió cambiar de familia y de amigos.

►Asegura que sólo su responsabilidad con su hija, Camila, hace que litigue por ampliar una herencia que su padre dio por cumplida con un cuadro de Joan Miró,

que ya le había regalado tiempo atrás y que terminó vendiendo en 1996 porque lo llegó "a odiar".

►En la publicación "Los Años Oscuros" cuenta que está seguro de que su padre, al que en el libro describe en varias ocasiones como "desconcertado" respecto a la capacidad mental de su único hijo, murió "plenamente convencido de que yo era idiota".

►La admiración por la literatura de su padre presenta una única falla que justifica como un gesto de fidelidad. No ha leído "La cruz de San Andrés" porque asegura que el Camilo José Cela cuya memoria defiende le hubiera dicho: "Si una novela mía gana el Planeta, no la leas".

La difícil relación de Cela con su hijo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La difícil relación de Cela con su hijo. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa